



Bernhard Zechmann

Ressortleiter System-Service, TQM
und Einkauf, Bertrandt AG

bertrandt

automotiveiT[®] Kongress 2017

23. MÄRZ 2017 · HANNOVER · CeBIT

Vita

Bernhard Zechmann arbeitet nach seinem Maschinenbau-Studium an der Universität Karlsruhe bereits seit 18 Jahren bei Bertrandt. Nach verschiedenen Stationen in der Konstruktion und Gesamtfahrzeug-Entwicklung sowie als Führungskraft in den Bereichen CAx-Strategie, SAP Competence Center und Informationstechnologien verantwortet er heute als Prokurist und Ressortleiter die Themen System-Services, TQM und Einkauf für den gesamten Bertrandt-Konzern.



Bernhard Zechmann

Head of system services, TQM and
procurement, Bertrandt AG

bertrandt

automotive **iT**[®] Congress 2017

MARCH 23, 2017 · HANOVER · CeBIT

Vita

After completing his degree in mechanical engineering at the University of Karlsruhe, Bernhard Zechmann joined Bertrandt, where he has now been working for 18 years. He held a number of positions in the design engineering and complete vehicle development departments and then took on managerial roles in areas such as CAx strategy, the SAP competence centre and IT. Now he is an executive director and head of system services, TQM and procurement for the entire Bertrandt Group.